
E N T R E V I S T A S  A L  P A S O

El Plenario de la IX Conferencia de
RIICOTEC acaba de acordar que la
próxima conferencia se celebre en
Perú, ¿qué representa para Perú
organizar la X Conferencia de RII-
COTEC?

Para Perú es una oportunidad de com-
partir con los países iberoamericanos lo
que significa el trabajo conjunto, el trabajo
articulado de nuestros países en beneficio
de las personas más vulnerables, como
son los mayores y la población con disca-
pacidad. Es una oportunidad a la vez que
un desafío, porque como país anfitrión
debemos también que mostrar resulta-
dos, el Gobierno actual está demostrando
un compromiso pleno con estos sectores
de la población, nuestra prioridad uno
son los niños y los adolescentes, que cre-
emos es la manera de romper el círculo de
la pobreza, pero tampoco somos ajenos
estas poblaciones, realmente el que exista
la Ley del Adulto Mayor, de 2003, y la Ley
de la Discapacidad y el Trato Preferente,
son marcos normativos que nos van a
permitir, y nos permiten, tener un norte
más claro, ahora, en este tipo de reunió-
nes, en esta Conferencia que tendremos
en 2009, allá en nuestro país habremos
ido recogiendo y nutriéndonos a través de
este fortalecimiento que confiamos va a
tener la Red de intercambio permanente,
no solamente de capacitaciones, si no
también de experiencias que vayamos
acumulando, va a ser una oportunidad
para compartirlas entre todos, y seguir

fortaleciéndonos, porque nuestros países
no solamente deben tener una historia
que nos une, si no también, un futuro que
igualmente nos una, y eso solamente lo
podremos lograr nosotros, los que en este
momento tengamos poderes de decisión,
tenemos que trabajarlo para tener un des-
tino mejor para todos y para todas.

¿Cómo te sientes después del res-
paldo que la propuesta de Perú ha
obtenido en el Plenario?

Estoy muy emocionada, antes de salir le
comenté a mi compañero de Perú la po-
sibilidad, le pareció muy bien y me com-
prometí a hacer la propuesta, confío en
nuestra Ministra, que ha destinado un
presupuesto extraordinario para la pobla-
ción adulta mayor de la ruralidad, porque
ahí es donde están los más excluidos y los
menos favorecidos de todos los adultos
mayores y de los discapacitados.

¿Qué va a ofrecer Perú a la X
Conferencia de RIICOTEC de 2009?

Además de todas sus bellezas, va a ir con-
solidando una política de Estado, como es
el promover las sinergias y la articulación
del Estado, la sociedad civil y con la coo-
peración internacional, porque, porque los
grandes problemas sólo se pueden afron-
tar adecuadamente con grandes uniones,
basta de que sigamos caminando, y lo
hacemos en los diferentes paises, cada

uno por su lado, creo que vamos a poder
dar una experiencia viva de que sabemos
trabajar juntos, buscar objetivos comu-
nes, a pesar de podamos tener diferencias,
pero también puntos de unión.

29

E
N

L
A

C
E

 E
N

 R
E

D
 1

0

Sara Vega Sánchez
Directora General del Adulto Mayor de Perú 

Defendió la candidatura de Perú como sede de la X Conferencia de RIICOTEC, que resultó elegida por unanimidad
en el Pleno de la Conferencia de Aldaia-Valencia.




